



地域によって表情が違う「招き猫」。でもポーズはやっぱり「福よ来〜い!」

### ピックアップ

1927年(昭和2年)、アメリカ合衆国から日本に両国間の親善を目的として贈られた「青い目の人形」。柏崎小学校にマサチューセッツ州より寄贈された人形が、展示されています。



## 郷土玩具館 痴娯の家

ちごのや

**入館料** おとな…500円(450円)  
小・中学生…300円(200円)  
※( )内は団体20名以上  
※柏崎コレクションビレッジ3館セット入館券も  
ございます。

**開館時間** 9:30~17:00

**休館日** 毎週水曜日  
冬期休館(12月中旬~3月上旬)



### 痴娯の家

柏崎市大字青海川181 Tel.0257-22-0777

柏崎コレクションビレッジ

※柏崎ホームページからも  
検索できます。

柏崎出身の岩下庄司氏が、すべて自分の目と足で収集した郷土玩具・民芸品、約五万点のコレクション。その一部(約九千点)が展示されている「痴娯の家」。

館名の由来は、「玩具に痴(よいし)れ娯(たのし)む」という意味を持つ造語で、もともとは児童文学者の巖谷小波さん(一八七〇~一九三三年)が命名したとのこと。本来は『稚児(子ども)の家』と記すところを、あえて当て字で表現したそうです。



テレビゲームもなかった時代。人形たちと過ごすこともたちの空想力は無限でした

Model : NATSUKI

Photograph : TAKEDA TOYOKAZU



どこを見てもおもちゃおもちゃ！ 展示されているのはコレクションの一部って、ホントですか？



玩具ワンダーランドへようこそ！



かわいくてきれいな吊るし雛



佐渡の浄瑠璃人形(左)や日本各地のこけし(中央)、レトロな看板(右)など、玩具の世界で癒されます



天井には変わった凧が！



ひとつひとつが個性豊かな民芸玩具

周辺スポット  
痴奴の家から車で約3分



### ミュージシャン人形館

ミュージシャンをテーマにした人形だけを世界中から集めました。世界中から集めたミュージシャンドールは、その数約2千点。木彫り、磁器、金属、紙などでできた人形はとても表情が豊かで、今にも動き出し美しいメロディーを奏でそうです。身近で親しみのある人形たちは、夢と感動をいっぱい与您てくれます。

柏崎市青海川133-1 日本海フィッシャーマンズケープ内 あり  
Tel.0257-23-6293 入館料/中学生以上…200円  
営業時間/10:00~18:00 定休日/随時

